

ANTE LAS ELECCIONES DEL 28-A (Tercera parte)

Author : Virgilio

Categories : [Blog](#)

Date : 25/04/2019



Ante las elecciones del 28-A

(Tercera parte)

Estamos ante la intención deliberada, desde hace tiempo, de erradicar los principios judeocristianos de la vida pública y enviarlos al ostracismo de la privacidad. Las corrientes ideológicas, mayoritariamente de izquierda, aunque no las únicas, libran una batalla sin tapujos contra el cristianismo. Esa cosmovisión, unida al ideario islamista en su concepción original, están trabajando juntas ?paradójicamente?, para imponer un sistema totalitario que está en su naturaleza fundacional.

El apóstol de las naciones nos recuerda lo que recibió del Espíritu como un mensaje claro para los últimos tiempos, ese mensaje contiene tiempos de gran apostasía por escuchar... por prestar atención... saturar el oído de mensajes producidos por espíritus engañosos y doctrinas de demonios (1 Tim.4:1-5). Es decir, una sociedad colmada de ideologías elevadas a la categoría de dogmas impuestos mediante una agenda mundial propiciada hoy por la ONU y la UE. Se imponen cauterizando la conciencia, encallándola con argumentos altivos que se levantan contra el conocimiento de Dios, cuya primera prohibición tiene que ver con la familia, (*«prohibirán casarse»*), sustituyendo el matrimonio natural y creacional, con otros alternativos alejados del bien común. La ideología de género, en sus múltiples ramificaciones, atenta claramente contra esta verdad esencial de las sociedades sanas. Y por otro lado, se prohíben alimentos mediante doctrinas veganas y animalistas, igualando a los animales con el ser humano en derechos, (*«prohibirán alimentos que Dios creó»*).

Las estadísticas dicen que en España casi la mitad de los hijos nacen como resultado de la fornicación que de parejas casadas. Muchos de esos niños no sabrán quién es el padre. Crecerán sin la protección de la cobertura familiar. Serán víctimas propicias de oligarquías económicas, políticas y culturales que impondrán su agenda de dominio sobre masas sin identidad familiar y nacional. Toda una ingeniería destructiva para hacer del hombre un títere de pasiones desordenadas.

Por tanto, el aumento de la maldad viene a través de ideologías impuestas mediante un proceso de enseñanza en los colegios, medios de comunicación, series de televisión, actores famosos y su forma de vivir, cantantes que se pliegan a un contenido doctrinario de género en sus canciones para vender el producto, predicadores liberales, etc., todo ello penetrando el oído que forma la manera de pensar y vivir de esta generación. La fe viene por el oír; la apostasía también. Si el mundo entero está bajo el maligno (1 Jn.5:19), y el padre de la mentira opera en los hijos de desobediencia, tenemos una sociedad mayoritariamente entregada al engaño y la falsedad.

Veamos ahora algunas de las ideologías predominantes a través de las cuales se ha multiplicado la maldad; sí, la maldad y la iniquidad, aunque una parte de ella esté camuflada tras eufemismos o un ropaje atractivo, placentero y de efímero bienestar.

EL MARXISMO CULTURAL, que una vez la lucha de clases ha dejado de ser una prioridad en su ideario, se ha substituido por la lucha entre sexos, entre hombre y mujer (feminismo radical). También el ecologismo, con la nueva religión llamada cambio climático. La liberación sexual sin límites; el aborto libre; la eutanasia; nuevos modelos familiares alejados de la familia natural, son otras de las causas que abandera el llamado marxismo cultural. También tenemos en este ideario una oposición irracional a Israel, el antisemitismo clásico de la izquierda; si le añadimos el antiamericanismo y anticristianismo ideológico nos encontraremos con un coctel que ha envenenado las universidades de nuestro país y gran parte de la juventud de esta generación.

LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO, mayoritariamente impulsada por gobiernos de izquierda, y asumida en España por una derecha tibia, cobarde y acomodaticia, que ha traicionado a muchos de sus votantes en los últimos años. Esta ideología es un abanico de doctrinas que está impulsando las mayores aberraciones de la historia de la humanidad. Su destino principal es combatir la familia y el matrimonio. Para ello ha construido toda una terminología difusa, compleja y de difícil comprensión. Muchos de sus dogmas son tan esperpénticos como la negación del sexo biológico por cualquier otro tipo de manifestaciones y prácticas sexuales que el ser humano pueda elegir libremente, sin limitaciones morales, siempre y cuando sean voluntarias. En esta corriente tenemos las agendas de la homosexualidad, lesbianismo, transexualismo, y la semilla de futuras aprobaciones legales como la pedofilia, el incesto, el bestialismo y la necrofilia.

EL ISLAMISMO RADICAL, cuya base doctrinal se asienta en su libro sagrado, el Corán, así como en los Hadices (dichos y hechos del profeta), para imponer una nueva ley, la *sharíá*, de aplicación mundial y totalitaria. Los medios para su realización son la *yihad* en distintas fases, dependiendo del grado de penetración que tenga la comunidad musulmana en los países donde se asienta. En este caso, Europa está siendo invadida mediante una inmigración

desordenada, impuesta por las autoridades de Bruselas, cuya norma debe ser aceptada obligatoriamente por las naciones que la componen, sobrepasando la soberanía nacional, de lo contrario se verán sometidas a presiones económicas y mediáticas insoportables.

Otras de las ideologías o corrientes de pensamiento que han penetrado, sobre todo en las sociedades occidentales, son el relativismo moral, un secularismo exacerbado, y los nacionalismos supremacistas, que en España están representados por el catalán y el vasco especialmente.

Pues bien, estas son algunas de las corrientes ideológicas mayoritarias que están implantadas en los programas electorales de la mayoría de los partidos políticos que se presentan a las elecciones del próximo 28 de abril. La pregunta que nos hacemos inmediatamente es a quién votar. Cómo poder influir en el bienestar de nuestra nación con un simple voto. Abogamos por algo más que una papeleta en una urna para cambiar el rumbo de nuestra generación. Pero eso lo veremos en la próxima y última parte de nuestro recorrido.

Continuará...